

[Français]

L'hon. Marc Lalonde (ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources): Madame le Président, je n'ai rien à ajouter à ce que j'ai déjà dit hier à ce sujet.

* * *

LE CONSEIL DES ARTS DU CANADA

ON DEMANDE SI LE GOUVERNEMENT A L'INTENTION DE RÉVISER LA LOI SUR LES DROITS D'AUTEUR

M. Robert Gourd (Argenteuil-Papineau): Madame le Président, ma question s'adresse au ministre des Communications responsables du Conseil des Arts. Le ministre peut-il dire à la Chambre si pour souligner l'anniversaire du Conseil il a l'intention de voir à ce que la loi sur les droits d'auteur soit révisée afin de mettre en place des mécanismes pour protéger les auteurs-compositeurs qui participent grandement à la culture de ce pays?

[Traduction]

L'hon. Francis Fox (ministre des Communications): Madame le Président, je remercie le député de sa question et je signale que nous célébrons aujourd'hui le 25^e anniversaire de la première réunion du conseil d'administration du Conseil des arts du Canada. Cette réunion s'est tenue au bureau du premier ministre, M. Saint-Laurent, qui avait présenté la mesure créant le Conseil. Madame le Président me permettra sans doute de dire combien nous sommes tous honorés de la présence d'un groupe d'artistes et de personnalités de la scène éminents . . .

Des voix: Oh, oh!

M. Fox: . . . de toutes les provinces du pays, dirigé par le distingué président du Conseil des arts, M. Mavor Moore.

Des voix: Bravo!

Mme le Président: A l'ordre, je vous prie.

M. Fox: Madame le Président, il n'y a manifestement pas d'autre institution, publique ou privée, au Canada qui ait tant fait pour encourager les arts . . .

Mme le Président: A l'ordre. Je demande au ministre de se borner à répondre à la question.

M. Fox: Madame le Président, j'allais justement y répondre. Je voulais tout simplement ajouter que le Conseil des arts avait porté l'expression artistique à un niveau d'excellence jamais atteint auparavant au Canada.

[Français]

Madame le Président, la question qui a été soulevée par l'honorable député est évidemment d'intérêt pour tous les artistes, compositeurs et auteurs du Canada, et il me fait grand plaisir de lui dire que cette question de la révision du droit d'auteur en est une prioritaire tant pour le ministre de la Consommation et des Corporations que pour moi-même et les

Questions orales

autres membres du gouvernement et que nous entendons continuer à en faire une priorité pour les prochains mois.

* * *

[Traduction]

LES PIPE-LINES

LE GAZODUC DE L'ALASKA—LE FINANCEMENT

M. Dave Nickerson (Western Arctic): Madame le Président, je vous remercie de me céder la parole de nouveau. Je me demande si la réponse que le ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources a donnée il y a quelques instants marque vraiment une amélioration. Je soupçonne que non. Ses garanties sont moins absolues qu'elles ne l'étaient. J'ai deux questions précises à lui poser auxquelles il devrait sûrement pouvoir donner une réponse au moins partielle.

Le pipe-line peut-il encore être financé entièrement par le secteur privé, ou le ministre est-il au courant de projets de financement public? Deuxièmement, suite à la question du député posée hier par le député du Yukon concernant la possibilité qu'Exxon devienne le principal participant, le ministre peut-il confirmer ou nier aujourd'hui ces rumeurs comme il nous l'a promis hier?

[Français]

L'hon. Marc Lalonde (ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources): Madame le Président, en ce qui concerne la première partie de la question, le financement privé au Canada était possible et continue de l'être pour autant que je le sache, les représentants de la Foothills ne m'ont fait part d'aucune difficulté quant au financement du projet à l'intérieur du Canada. En ce qui concerne le financement de la section américaine, on m'a informé qu'un financement privé avait été arrangé pour environ 24 milliards de dollars, et je ne sache pas qu'il y ait eu des difficultés particulières à cet égard encore. Maintenant je crois comprendre qu'il y a des difficultés entre les partenaires, et par ailleurs je ne suis au courant de rien de plus que l'honorable député au sujet de la rumeur de la société Exxon.

* * *

[Traduction]

L'AGRICULTURE

LE SECTEUR DE LA VIANDE DE BOUCHERIE—LA POSITION DU GOUVERNEMENT

M. G. M. Gurbin (Bruce-Grey): Madame le Président, il a été très difficile de savoir si le ministre de l'Agriculture se rend compte que la situation financière des agriculteurs ne fait qu'empirer puisqu'il n'a cessé de faire des promesses et d'évoquer diverses possibilités. Sa dernière promesse remonte à deux ou trois semaines. Il a alors dit qu'il annoncerait son programme sous peu.